Bürgermeisterwahl am 25.05.2014 in Rosengarten

Unser Kandidat für das Bürgermeisteramt:

Dirk Seidler

stellt sich vor:

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Rosengarten,

zunächst einmal möchte ich mich bei der CDU und der SPD in Rosengarten bedanken, dass sie meine Kandidatur als parteilosen Kandidaten für die Bürgermeisterwahl im kommenden Mai gemeinsam unterstützen. Es ist nicht selbstverständlich, dass ein parteiungebundener und dazu noch nicht ortsansässiger Kandidat so offen und unvoreingenommen aufgenommen wird. Für das mir entgegengebrachte Vertrauen möchte ich mich an dieser Stelle recht herzlich bedanken. Diese positive Atmosphäre hat mich bestärkt, den Schritt in Ihre schöne Gemeinde vor den Toren Hamburgs zu wagen, um mich einer neuen beruflichen und persönlichen Herausforderung zu stellen.



Zu meiner Person:

Ich bin 49 Jahre alt, verheiratet und habe zwei schon fast erwachsene Kinder (18 und 21) sowie einen 10 Jahre alten Briard-Rüden namens "Tramp". Als ehemaliger Handballtorwart, bin ich dem Sport eng verbunden. Sofern es die Zeit erlaubt, jogge ich mit Frau und Hund oder gehe auf Fahrradtour. Daneben fotografiere ich leidenschaftlich gern.

Meine berufliche Qualifikation:

Seit über 10 Jahren stehe ich den Bürgermeistern der Gemeinde Hambühren (Landkreis Celle) als deren allgemeiner Vertreter zur Seite und unterstütze sie dabei in meiner Funktion als Kämmerer und Leiter der Haupt- und Finanzabteilung. Vor mehr als 27 Jahren habe ich meine berufliche Laufbahn bei der Stadt Celle mit einer Ausbildung zum Diplomverwaltungswirt (FH) begonnen. Über

die Stadt Celle und der Gemeinde Hambühren hinaus, war ich beim Landkreis Gifhorn und der Samtgemeinde Meinersen als Kassenleiter, stellvertretender Kämmereiamtsleiter, Kämmerer und stellvertretender Gemeindedirektor beschäftigt. Im Rahmen eines Fortbildungsprogramms absolvierte ich nebenberuflich einen betriebswirtschaftlichen Aufbaustudiengang beim Studieninstitut Braunschweig.

Meine Ziele in Rosengarten:

Erst einmal möchte ich Rosengarten kennenlernen und mit den Rosengärtnern ins Gespräch kommen. Dazu werde ich mich in den nächsten Wochen und Monaten mit Unterstützung von

SPD und CDU bei Ihnen vorstellen. Auf selbst organisierten und interessanten Veranstaltungen möchte ich mit Ihnen ins Gespräch kommen, um Ihre Meinungen, Ideen und Wünsche aufzunehmen. Ich verstehe mich als Vertreter der Bürgerinnen und Bürger, der zusammen mit Ihnen und der Politik die Geschicke von Rosengarten lenken möchte. Als Ihr Bürgermeister ist es meine Aufgabe, Brücken zwischen den unterschiedlichen Interessen zu bauen. Ich habe die Erfahrung in meiner kommunalen Tätigkeit gemacht, dass sich dies am besten mit sachlich orientierten Lösungen erreichen lässt.

Die Herausforderungen der Zukunft habe ich als Bürgermeister im Blick zu behalten. Hierzu zählen der demografischer Wandel, Generationengerechtigkeit, die Schaffung und Erhaltung von Rahmenbedingungen für ein weiterhin gesundes Wachstum in der Gemeinde Rosengarten. Das bereits gute Angebot von Betreuungsplätzen für unsere Kleinsten, den Ausbau der Ganztagsschulen sowie die weitere Sicherung des weiterführenden

Schulangebotes der Oberschule in Nenndorf,

sind mir ein Anliegen.



Ökonomisch verantwortlich, darf ich allerdings auch nicht die Finanzen der Gemeinde außer Acht lassen. Letztlich finanzieren Sie als Bürgerinnen und Bürger mit Ihren Steuergeldern sämtliche Aktivitäten der Gemeinde. Dessen bin ich mir gerade wegen der im Vergleich zu anderen Gemeinden sehr guten finanziellen Lage von Rosengarten, bewußt. Sämtliche Maßnahmen müssen sich am wirtschaftlich Verantwortbaren orientieren. Meiner Auffassung nach, sind Schulden auf Kosten der nächsten Generationen grundsätzlich nicht zu verantworten.

Der Erhalt der landschaftlich reizvollen Umgebung und des grünen Charakters von Rosengarten liegen mir am Herzen; erinnern sie mich doch an meine bisherige Heimat Hambühren und Celle als südliches Tor zur Lüneburger Heide.

Auf meiner Internetseite www.dirk-seidler.de oder einem der Informationsstände, die wir in den nächsten Wochen und Monaten bis zur Bürgermeisterwahl planen, erfahren Sie mehr über mich und meine Ziele. Darüber hinaus freue ich mich, Sie auf einer dieser Veranstaltungen persönlich zu treffen. Gerne komme ich aber auch zu Ihrem Verein/Verband oder direkt zu Ihnen nach Hause, so dass wir darüber diskutieren können, was Rosengarten "gut tut".

Mit herzlichen Grüßen